



Nombre del Alumno: López Porraz Danna Paola

Nombre del tema: Desarrollo Humano

Parcial: I

Nombre de la Materia: Desarrollo Humano

Nombre del profesor: Luz María Castillo Moreno

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6to

Desarrollo humano en México

La célula es la unidad básica, funcional y estructural de los organismos. Hay un porcentaje que indica entre el 10 y el 15% de los niños son siempre tímidos, y el otro 10 a 15% son muy audaces.

El campo del desarrollo humano se centra en el estudio científico de los procesos sistemáticos (pasos bien definidos) y estabilidad en las personas.

A los procesos mencionados; los científicos han constatado que el desarrollo humano es un proceso de toda la vida, conocido como **Desarrollo del ciclo vital**.

El estudio del desarrollo humano está en evolución permanente

El Índice de Desarrollo Humano es un indicador creado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), con el fin de determinar el nivel de progreso que tienen los países del mundo, y este abarca dimensiones básicas: del desarrollo humano: **vida larga y saludable, acceso al conocimiento, y un nivel de vida digno**; estas dimensiones se miden de uno a cero, en el que 1 significan un Desarrollo Humano.

En 2010 el IDH implementó una nueva metodología que mejoró las dimensiones de educación e ingreso.

Nueva medición internacional de IDH

Un informe reciente de IDH de 2011 ubico a México en la posición 57 del ordenamiento internacional, con un IDH de 0.770.

Méjico comenzó con un IDH de algunas manera, bajo; México sobrepasó desde la década del noventa la media de los países con IDH alto. México logró posicionarse en un nivel más alto de IDH de Belice, Costa Rica y Jamaica, que comenzaron con un IDH superior al mexicano en 1980).

Nueva medición nacional y estatal de IDH

Para calcular internacionalmente el IDH se obtiene con los registros de distintos organismos internacionales en el que la información debe ser confiable y comparable para más de 180 países en el mundo. Esta información se puede complementar con la información que proporciona el gobierno de México de áreas y dependencias especializadas.

- Es posible mediante el CONAPO obtener el Índice de Salud (Consejo Nacional de Población).
- El Índice de Educación según Secretaría de Educación Pública SEP.
- Índice de ingreso mediante la distribución del ingreso captada por los microdatos del Modulo de Condiciones Socioeconómicas y la Encuesta Nacional de Ingreso y Gasto de los Hogares ENIGH.

Postulados del hombre en el humanismo.

La psicología funciona como auxiliar del Desarrollo Humano; aquí se puede observar al reflejo de una actitud sobre el ser humano y al conocimiento. Con todo, no hay tutela. El primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista propuso 5 punto:

- 1) El hombre como hombre sobrepuja la suma de sus partes.
- 2) El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano.
- 3) El hombre es consciente.

- 1) El hombre tiene capacidad de elección
- 2) El hombre es intencional en sus propósitos, es decir, tiene criterios valorativos, creatividad y reconocimiento de significación.

Gordon Allport propuso, fue un psicólogo estadounidense, uno de los primeros que se dedicó al estudio de la personalidad; propuso la distinción entre orientaciones ideográficas y nomotéticas en psicología (basicamente un enfoque conductista, comprensión individual de cada ser humano).

La persona es más que la suma de sus partes.

Asch (1952), pionero en la investigación de la primera impresión de las personas, utilizó como apoyo la corriente de la psicología Gestalt, y firmó en que "el todo es más que la suma de sus partes".

Hay varias formas de combinación:

- **Modelo de suma**: Su es impresión es dada a partir del conjunto de características observadas.
- **Modelo promedio**: impresión final.
- **Modelo de media**.

Cuando más se conoce a una persona más complejas y exactas son las impresiones.

Personas es libre y capaz de elegir
la palabra "Existencia", "Libertad" y "Opción" aunque se ven relacionados, si lo vinculamos podemos notar la relación. Se dice que los elegió obviamente cuando se trata de estudiar el orden morales dentro de esta corriente ideológica.

El existencialismo, valga la redundancia, ilude la expresión de la realidad, en la que encontramos muchas posibilidades. Lo existencial es tan íntimo a los individuos que constituye su ser.

La filosofía comparte el hecho de que la libertad, era una facultad de autodeterminación y autodominio que ejercía la voluntad.

Heidegger y Jaspers han hecho lo posible para penetrar los conceptos de existencia y libertad.

La libertad, en cierto modo, alcanza su origen constitutivo mediante la elección y la decisión.

El hecho de yo me vea obligado a elegir hace que exista la libertad. Existir es elegir.

El detalle en cuanto a una opción en el existencialismo consiste en saber de qué modo debo ser para ser yo mismo.

En otras palabras comparte que la elección no es que elijamos, sino que nos elegimos a nosotros mismos

El ser humano tiende a la trascendencia.

Es importante recalcar que la finalidad del ser humano es llegar a descubrir su propia humanidad.

Ortega y Gasset describen al ser humano como - Centauro ontológico, mitad de el sumido en la muerte, mitad de él tendiendo hacia la alta

Consecuencias de un humanismo ^{sin} trascendente.

Es un esfuerzo importante por lo tanto es necesario. Tienden a darle al ser humano una respuesta superficial, muy limitada y

Referencias bibliográficas

UDS. Antología de Desarrollo Humano,2024

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/libro/LEN/846d1aa47b718e0d653a86c30c4baae0-LC-LEN606%20DESARROLLO%20HUMANO.pdf>